
（様式第４号） 上田西部地域協議会 会議概要

１ 審議会名 上田西部地域協議会

２ 日 時 平成２８年２月２４日 午後 7時から午後 9時まで
３ 会 場 西部公民館 １階 大ホール

４ 出 席 者 湶委員、石塚委員、小市委員、小宮山委員、渋谷委員、清水博夫委員、

清水文彦委員、関口委員、高橋委員、田畑冴子委員、田畑裕康委員、馬場委員、

堀内委員、増田委員、母袋委員、山崎委員、湯田委員

５ 市側出席者 水野地域振興政策幹、石井危機管理防災担当係長、北沢市民参加・協働推進担当係

長、大林危機管理防災担当主査、樋口市民参加・協働推進担当主事

６ 公開・非公開 公 開 ・ 一部公開 ・ 非公開

７ 傍 聴 者 ０人 記者 ０人

８ 会議概要作成年月日 平成２８年３月４日

協 議 事 項 等

会議次第

1 開会

2 会長あいさつ

3 会議事項

(1)分科会

（分科会開催）

・第 1分科会「地域防災力を生かし、安全で快適なまちづくり」

（長野県自主防災アドバイザーによる防災についての説明）

・第 2分科会「将来を担う子どもたちを地域ぐるみで育てるまちづくり」

・第 3分科会「地域が一体となり高齢者や障がい者を支え、だれもが安心して暮らせるまちづくり」

4 報告事項

(1)西部公民館施設整備について

・事務局から説明

（委員） 工事が始まると現場周辺の道路は通学路等にもなるが、考慮してもらえるのか。

（事務局） 安全においては、業者に徹底した安全面の配慮をしてもらう等十分に注意させていただく。

（委員） 城南公民館整備時と予算の違いは何か。

（事務局） 城南公民館整備時と比べ、人件費・建設費も上がっている。平屋で屋根の面積が広い建物

になる予定なので、城南公民館整備時より予算は増す可能性はある。



（委員） 城南公民館の太陽光発電システムは、蓄電はできないと聞いたが、西部公民館も使用する電

気のみの発電になるのか。

（事務局） 一般家庭での蓄電は普及しているが、大きい建物では蓄電ができない。新しい建物で太陽

光発電システムはあっても蓄電しているところはないが、屋根貸しができるかどうかなどの検

討はしている。

（委員） 現在の西部公民館を解体する予定はあるのか。

（事務局） 解体の予算がつかない段階で、時期については何とも申しあげることはできない。

5 その他

・特になし

(1)今後の予定

ア 第 12 回西部地域協議会

(ア)日時 平成 28 年 3月 23 日(水)午後 6時から

(イ)場所 西部公民館 1階大ホール（和室）

6 閉会


